

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamtinhalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, I.,
Rathaus / Fernr. R 28.500
Klappen 069, 548, 002

Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 9. September 1939.

Unterrichtsaufnahme in der Musikschule der Stadt Wien

Das Gebäude der Musikschule der Stadt Wien befindet sich im Umbau, der voraussichtlich in den ersten Oktobertagen beendet sein dürfte. Anschliessend wird der Unterricht im vollen Umfang aufgenommen und das Seminar für Schulumiker (3 Jahrgänge mit je 2 Semester) und das Seminar für Privatmusiklehrer (2 Jahrgänge mit je 2 Semester) eröffnet. Für den Aufbau und zur Führung einer Geigerschule wurde Konzertmeister Bruckbauer berufen, der aus der Schule Hubays hervorgegangen ist.

Anmeldungen und Einschreibungen für die Musikschule der Stadt Wien werden ab Montag, den 18. September, im Gebäude der Musikschule, I., Johannesgasse 4, entgegengenommen. Dortselbst werden auch alle näheren Auskünfte erteilt.

oooOooo

Auch im August viele Besucher im Rathaus

Gegenüber dem Vormonat erhöhte sich der Fremdenbesuch im Wiener Rathaus neuerdings und zwar von 3766 auf 3806. Von diesen 3806 Besuchern kamen 2350 aus allen Staaten Europas, 1564 allein aus Italien. Ausserdem liessen sich auch 90 Amerikaner das Rathaus zeigen. Unter den Gästen fielen diesmal besonders starke Gruppen aus Ungarn, Finnland und dem Protektorat Böhmen und Mähren auf.

oooOooo